
   

     
 

第１１６２回 例会 ２０１４年（平成２６年）７月７日   

 

前回（６月２３日）例会記録 

◇ プログレス 日比 敬史 副ＳＡＡ  

１．来客紹介  岡本 茂 親睦委員 

ゲスト：０名  地区外：１名  地区内： ３名  合計： ４名 

体験例会：吉田 貴与志 様 

 

２．会長の時間  清水 清一 会長 

本日で最終の会長の時間となりました。私は一年を通じてこの時間をロータリーの事又、我々のクラブでの活動の経過や

報告の話をさせて頂きました。それは会長の行う大事な仕事の一つとして会員の皆様へクラブ活動の報告であり、又活動

に対しての考え方や方向性を知って頂き、共に活動を目指してほしいと思ったからであります。 

最後に親睦について少し私が感じた事をお話して締めくくりたいと思います。 

我々ＩＭ7 組は今年度杉浦ガバナー補佐のもと 7 組を隣組と考え更なるコミュニケーションを図るべきとの指導を受け、会

長幹事会、会長会、幹事事務方会等合計 7回の会合を持ち、その都度色々な問題の提示や体験等を出し、話し合いを行

いました。その後の懇親会ではお互いの話に大いに花が咲き、少しずつ距離が縮まってきたように感じました。そして7組 

全体の共同事業の実施では当初色々な問題がありましたが会長会での全員一致で実施と決めてからは、それぞれのクラ 

 

 本日のプログラム                     （本日のプログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ） 
○ ロ－タリ－ソング  「君が代」「手に手つないで」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ ７月お誕生月会員お祝い 

○ 卓 話  「会長・幹事年初卓話」  小島 常男 会長  堀 浩司 幹事 

○ クラブ運営フォーラム  新川 晃生 委員長 ４階 「ボールルームイースト」 １７：００～ 

○ 新年度会員懇親会  ４階 「ボールルームイースト」 １８：００～ 

○ 理事会  ４階 「ザ・クリスタルルーム」 １６：００～ 
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四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

ブで話し合いやまとめ等を行っていただき、会合の都度その目標に対しての話を中心に大変心の通う会議になりました。

そして最後の会長幹事会では、杉浦ガバナー補佐のレイテ島での引渡式の報告を聞き、参加者全員が大変感動されて

いました。私はそれにもまして、大いに親睦が広がった事に大変感動を覚えました。私はロータリーにおける親睦とはこの

様な事こそが親睦であると確信した次第です。 

 

3．委員会報告   

◎ 青少年奉仕委員会 岡本 真太郎 委員長 

インドネシア バリ島教育支援活動にご理解ご協力頂きありがとうござい

ます。 

この度、インドネシア バリ島の教育支援の送金が、完了しましたのでご

報告させて頂きます。 

支援内容と致しましては、7月より新学期が始まるのですが、 バリ島 

デンパサールの中学校 2 校の中で、成績は優秀であるが家庭の事情

により学費を滞納して進級できない状態にある生徒24名に対して、 

半年分の学費を支援させて頂きました。支援金額は日本円で300,000円になります。 

私がロータリーに入会させて頂いたのが一昨年の10月、そして私がロータリーに入会したのを知って、知人からバリ島 

タマンRC万亀子様をご紹介頂いたのが昨年10月。その年の12月に塩尻幹事にご同行頂き現地視察。そして今年 

4月に再度現地に赴き例会出席。 

先週支援金を送金するまで、現地のロータリアンである万亀子さんに多大なるご協力を頂き完了致しました。また、8月か 

9月には支援学校視察を予定しております。 

まだまだ未熟者の私にこの様な大役をお任せ頂いた、当クラブの皆様にこの場をお借りして感謝を申し上げますと共に、 

海を渡っての活動が迅速かつ同じ想いで行える、ロータリークラブの素晴らしさを実感させて頂きました。 

次年度は、国際委員長を拝命しております。引き続き頑張って参りますので、変わらぬご指導ご鞭撻、お力添えの程宜しく 

お願い致します。 

 

４．ニコニコ箱報告 井澤 武尚 親睦委員 

生駒RC 古森 純一様‥‥生駒ロータリークラブの古森でございます。来月澤田先生とバヌアツ共和国へ 

ボランティア活動させて頂きます。 

清水 会員‥‥会員の皆様ありがとうございました。 

塩尻 会員‥‥皆様一年間本当にありがとうございました！ 

堀 会員‥‥清水会長様、塩尻幹事様、本当にご苦労さまでした。最終卓話をきかせていただけないのですが、 

６月より組織の人間となり急に打合せが入って失礼いたします。ありがとうございます。 

片岡 会員‥‥清水会長 塩尻幹事一年間本当にお疲れさまでした。実りある奉仕活動を実現していただき 

          ありがとうございました。 

斧原 会員‥‥御苦労様です。 

大嶋 会員‥‥清水会長 塩尻幹事さま ご苦労さまでした。 

岡本(真) 会員‥‥本当にご苦労さまでした。色々と勉強させて頂きました。ありがとうございました。 

澤田 会員‥‥いつも歯科医療奉仕活動に御理解御支援いただきありがとうございます。本日生駒RCの古森さんが 

          メイクアップに来ていただきました。今年のバヌアツの奉仕活動に来ていただきます。感謝。 

溝畑 会員‥‥片岡会員、先日はご来店頂き売上協力して下さいましてありがとうございました。 

小山、岡本(茂)、大磯、新川、今泉、平山、俣野、栗原、藤野、宮原、武田、甚田、カンタトーレ、井澤、松永、北野、 



 

渡辺、中村、小島、沖、斎藤(満)、高階、杉浦、 

各会員‥‥清水会長 塩尻幹事 一年間お疲れ様でした。 

 

５．出席報告 日比 敬史 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数３５名 出席率 ８８％ 

第１１５８回（５月２６日） 修正出席率 ９５％  

 

６．卓  話 

  ◎ 清水 清一 会長 

まず初めにこの一年会長の重責を果させて頂いた事に対して執行部の皆様、各委員長、会員

の皆様に感謝致しております。特に幹事の塩尻さんには私のサポート役として多くの問題や指

示に対し本当によく対処して頂き、ありがとうございました。 

私は今年度の初め「自らの活動の中に達成感と喜びを共に分かち合おう」という方針を決めまし

た。それは、今一度ロータリーの原点に帰り会員自らが活動することの喜びを共に持ちたかった

からであります。 

その為に我々のクラブをもう一度見直し将来に向けて何をして行けば良いのだろうかと考え、戦

略計画立案委員会を立ち上げました。そして、その中でクラブの目指す未来像、そのビジョンを

決め発表させて頂きました。改めてその文章を読ませてもらいます。達成期間は概ね5年としクラブの目指す未来像は「地域

社会への積極的奉仕活動を通じクラブの存在価値を作り出す。一方次の世代に向けて青少年の育成活動に力を注ぐと共に

国際的にも評価される人道的奉仕活動を行う。これらの活動を主管として全員参加で継続し目標の達成を目指す。」 

又、ビジョンは全員参加の使命を持ち地域においても世界においても認知される人道的奉仕活動を行うクラブを目指すとし

ました。そしてその取り組む目標「戦略的優先事項」を4項目設定し、それぞれ具体的プロジェクトを作ったわけです。 

今年度はそれらのプロジェクトに沿った多くの奉仕活動が実施され、又継続出来ました事はそれを担当して頂いた会員皆様

の熱意にほかなりません。それこそが今年度の活動方針に沿った行動であったと確信を致しております。 

しかし残念ながらやり残した課題が 2 件ほどあります。一つは活動の為の財源の問題であります。これからの活動をより充実

していく為にもこの問題は避けて通れるものではないと思っております。次にクラブ研修リーダーの件であります。これも同

様にロータリーの教育については大きく考え方を変えなくてはならないと思っております。この 2点については、次の小島会

長にお願いをすると共に私自身も種々の方策を考えたいと思っております。 

この一年このような形で最終日を迎えさせて頂き本当にありがとうございました。 

 

 ◎ 塩尻 明夫 幹事 

 

この一年間、幹事を務めさせて頂きありがとうございました。 

会長、理事役員、AGはじめ会員の皆様のご支援もあり、なんとか無事一年を終われそうです。 

業界の役員も辞して幹事に挑みましたが、皆様には様々にご不便ご迷惑をお掛けしながらも、

勤めさせて頂いて本当に勉強になりました。心より感謝しております。 

いくつかの新しいプロジェクトがスタートしましたし、念願の女性会員が入会して下さった点も 

うれしい限りです。 

 

①勉強になった点 

・完璧に理解できたわけではないが、内外の活動参加で非常によい勉強になった。 



 

・ロータリーの本来の目的である奉仕活動への積極的な参加が出来た。 

・IMの他のクラブの素晴らしい会長幹事の皆様と親睦を深め、また良い影響を受けることが出来た。 

②幹事としての活動について 

・率先垂範（そっせんすいはん）というと聞こえはいいが、要するに「まずは自分が飛び込んで、後の人が断れないように 

してしまう」ことを心がけた。 

・お蔭で、シンガポールやバリ島との共同事業、フィリピンの災害支援活動も軌道に乗せる目途が立ったように思う。 

・幹事終了後ではあるが、７月頭にもう一度バリに行き仕上げをしてきます。 

③会長について 

・会長とは「ホットライン」…電話が毎日のようにかかる時がある。 

・どうしても期限のある仕事でとっ散らかっている場合はきちんと対応できず申し訳なかったです。 

・口癖「例の」「それともう一点」（一点ではなくこれが何度も続く）。 

④お礼を申し上げます 

全ての皆さんにお礼を言わなければなりませんが、特に次の皆様へ御礼申し上げます。 

・会長…本当に一年間、活発なご活動お疲れ様でした。 

・ガバナー補佐…常に厳しくきめ細やかなご指導、本当にありがとうございました。またフィリピンへの強行軍、大変 

お疲れ様でした。 

・堀さん、岡本茂さん…頼りない幹事を助けて頂きありがとうございました。 

・岡本真太郎さん…バリ島支援事業のご提案、実現に向けた活動についてとても感謝しております。 

・平山さん…大変失礼ながら、一点の曇りもない完璧なSAAには頭が下がります。 

・女性会員のお二人…ご入会ありがとうございました！これからもよろしくお願いいたします。 

・田辺さん…いろいろお手数をお掛けし、無理を聞いて頂いて本当に助かりました。 

そしてクラブの皆様全員に御礼を申し上げて、年度終了のご挨拶とさせて頂きます。本当にありがとうございました。 

 

 

撞木引継ぎ及び会長幹事記念品贈呈 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   清水会長より小島次年度会長へ撞木が引き継がれた後、小島次年度会長より清水会長、塩尻幹事へ 

    記念品が贈呈されました。 

 
 

★次回７月１４日（月）例会予定 
・卓話：伊藤会員 


